

## **calecone VON DER FACHOBERSCHULE UND BERUFSOBERSCHULE STRAUBING**

Popcorn aus Maiskörnern machen ist das Einfachste von der Welt. In diesem Film erleben wir aber die einmalige Tatsache, dass sich die Maiskörner selbstständig auf den Weg aus der Tüte machen, dass sie den Topfrand erklettern, dass sich ein wenig Öl dazugibt und der Kochlöffel wie von Geisterhand das Rühren besorgt. Wir kennen Trickfilme, wissen, dass fast durchsichtige Fäden die Dinge in Bewegung bringen, aber hier ist nichts davon zu erkennen, gar nichts! Und wie viele Fäden braucht man um einen Haufen Maiskörner in gleichmäßige Bewegung zu bringen?

In der Besprechung hat die Filmgruppe ihre Geheimnisse preisgegeben. Die Fäden am Ölkännchen wurden bei jedem einzelnen von vielen Hundert Bildern mit Photoshop entfernt. Die Maiskörnchen waren auf doppelseitigem Klebeband befestigt, aber von jedem Bild zum nächsten wurde jedes einzelne Körnchen „noch ein wenig“ bewegt. Auch hier half Photoshop beim Zaubern und bei der optischen Tilgung verräterischer Ränder. Ein Film - mit akribischer Präzision gedreht und fast ohne Ruckeln im Bild, ergänzt durch einen überzeugenden Soundtrack!

Ein Film, an dem die Macher Wochen gearbeitet haben. Für die Zuschauer sind zwei Minuten vergnügtes Staunen entstanden.

**Der Film erhält den Förderpreis von CinemaXX  
Würzburg**

